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会 議 録 

会議の名称   令和元年 第１０回 白岡市教育委員会定例会  

開催日   令和元年８月７日（水）  

開催時間   午前９時３０分 開会 ・ 午前１０時３３分 閉会  

開催場所   生涯学習センター ２階 会議室１  

 

教育長の氏名  

 

 長 島 秀 夫  

 

出席者（委 員

等）の氏名  

 長 島 秀 夫  

 新 井 二 郎  

 山 﨑 美 佐江 

 和 田 玲 子  

欠席者（委員）

の氏名  
牛 田 文 子  

 

説明員の職・  

氏名  

 

学校教育部長     河 野  彰  

生涯学習部長      篠 塚  淳  

参事兼教育指導課長  石 﨑 昌 稔  

参事兼学び支援課長  阿 部 千鶴 子 

いきいき教育課長   中 太 隆 明  

事務局職員 の

職・氏名  
教育総務課課長補佐 髙澤 憲司 主査 木村 真由美  

点検評価員   佐山 千鶴子  石塚 敏雄  

会議次第  

 開会  

日程第１ 会議録署名委員の指名  

 日程第２ 委任事務等報告事項  

 日程第３ 議事  

 日程第４ その他の事項  

 閉会  

配布資料  別添のとおり  

傍聴者数  ３人  
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議 事 の 経 過  

発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

 

１ 開会 

令和元年第１０回白岡市教育委員会定例会への出席に対し  

謝意を表す。  

出席委員４名で定足数に達しているため令和元年第１０回  

白岡市教育委員会定例会の開会を宣した。  

 

２ 日程第１ 会議録署名委員の指名 

白岡市教育委員会会議規則第１５条の規定により新井二郎

委員及び山﨑美佐江委員を指名した。  

  

３ 日程第２ 委任事務等報告事項 

委任事務等報告事項１の区域外就学１件、委任事務等報告

事項の２の指定校変更１件、委任事務等報告事項の３の令和

元年度就学援助の認定３件は、個人に関する情報が含まれる

ため、また、議案第１７号令和２年度使用小中学校における

教科用図書の決定については、意思決定過程に関する情報に

該当することから、地方教育行政の組織及び運営に関する法

律第１４条第７項ただし書の規定に基づく３分の２以上の委

員の同意により非公開とした。  

 

（傍聴人一時退席）  

 

 委任事項等報告事項の１について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の１について概要説明を行った後、石

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第１ 区域外就学について  

      別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の１について委員からの質疑等を求め

た。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

 

 

 

 

（質疑なし）  

 

質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事項の

１について報告済みとした。  

 

委任事項等報告事項の２について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の２について概要説明を行った後、石

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第２ 就学すべき学校の指定のについて  

      別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の２について委員からの質疑等を求め

た。  

 

（質疑なし）  

 

質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事項の

２について報告済みとした。  

 

委任事項等報告事項の３について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の３について概要説明を行った後、石

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第３ 令和元年度就学援助の認定について  

      別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の３について委員からの質疑等を求め

た。  

 

（質疑なし）  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事項の

３について報告済みとした。 

 

４ 日程第３ 議事 

議案第１７号 令和２年度使用小中学校における教科用図  

書の決定について  

 

事務局に提出議案の説明を求めた。  

 

議案第１７号令和２年度使用小中学校における教科用図書  

の決定について概要説明を行った後、石﨑参事兼教育指導課

長に詳細説明を委ねた。  

 

議案第１７号 令和２年度使用小中学校における教科用図  

書の決定について  

        別添資料に基づき報告を行った。  

  

議案第１７号令和２年度使用小中学校における教科用図書  

の決定について委員から質疑を求めた。  

 

（非公開案件につき内容省略）  

 

 ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、議案第１７号令  

和２年度使用小中学校における教科用図書の決定について原  

案のとおり決定した。  

 

（傍聴人入室）  

 

議案第１８号 白岡市教育課程検討委員会設置要綱  

 

事務局に提出議案の説明を求めた。  

 

議案第１８号白岡市教育課程検討委員会設置要綱について

概要説明を行った後、石﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

 

 

A 委員  

 

 

石﨑参 事 兼 教 育 指

導課長  

 

 

 

 

 

 

A 委員  

 

 

石﨑参 事 兼 教 育 指

導課長  

B 委員  

 

石﨑参 事 兼 教 育 指

導課長  

 

 

C 委員  

 

 

委ねた。  

 

議案第１８号 白岡市教育課程検討委員会設置要綱  

        別添資料に基づき報告を行った。  

  

議案第１８号白岡市教育課程検討委員会設置要綱について  

委員から質疑を求めた。  

 

 この会の設置目的である教育課程の編成について具体的に

説明願いたい。  

 

 国から定められた授業時数、各学年における教科を編成す

るにあたり、クリアできるか検証するものである。  

 今年度については、天皇の即位等の関係により休日が増え、

授業日数が減ってしまうため、２学期のスタートを８月２８

日とした。来年度はどうするのか各学校の授業時数が子供達

の教育に十分なものとして達成できるのか検討が必要なた

め、この会を立ち上げたものである。  

 

 学校全体として、カリキュラムをこなしていくために１年

間単位で判断していくものなのか。  

 

 そのとおりである。  

 

１年間の任期であるが、毎年メンバーが替わるのか。  

 

 毎年検討委員会を開くということではなく、新学習指導要

領実施に向けて、長いスパンを見越して考えているので、当

面今年度限りとして考えている。  

 

教育課程の編成にあたっては、それぞれの学校が校長先生

を中心に特色を活かしながら編成するものであるが、どのよ

うに検討していくのか。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

石﨑参 事 兼 教 育 指

導課長  

 

 

 

 

 

B 委員  

 

石﨑参 事 兼 教 育 指

導課長  

 

C 委員  

 

石﨑参 事 兼 教 育 指

導課長  

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

河野学校教育部長 

 

石﨑参事兼教育指導課長  

 

 

阿部参 事 兼 学 び 支

援課長  

中太い き い き 教 育

課長  

長島教育長  

 

C 委員  

各学校の教育課程を組むにあたって前提となるのは、授業

日数であるが、これは市で統一しなくてはならないものと考  

えている。授業日数が教育課程ぎりぎりであると学校運営上

苦労するのは避けたいため、特に二学期のスタートをいつに

するのか授業日数をどのくらい確保するのか検討したいと考

えている。  

 

 １年間で何回くらい会議を開催する予定なのか。  

 

 概ね２回と考えているが、会議の進捗により回数を増やす

ことも考えている。  

 

 このような会議は、他市町でも行っている事例はあるのか。 

 

 他市町の状況は確認していない。  

 

 ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、議案第１８号白

岡市教育課程検討委員会設置要綱は原案のとおり決定した。  

 

５ 日程第４ その他の事項 

 その他の事項について事務局に報告を求めた。  

（１）小学校の校庭における空間放射線量測定結果について  

（２）学校給食用食材の放射性物質検査結果について  

（３）教職員全員研修会について  

（４）平成３１年度埼玉県学力学習状況調査の結果について  

（５）中学校部活動の成績結果について  

（６）第３３回白岡市文化講演会について  

（７）７月の教育委員会諸事業結果報告について  

 

 

その他について委員からの意見等を求めた。  

 

白岡市の体育委員さんが考案したほーるボールとはどのよ

うな競技なのか。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

中太い き い き 教 育

課長  

 

 

 

A 委員  

 

 

石﨑参 事 兼 教 育 指

導課長  

 

 

 

A 委員  

 

 

 

 

 

 

石﨑参 事 兼 教 育 指

導課長  

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

A 委員  

ゴルフに似た室内で出来る競技である。ゴルフのホールの

代わりにバケツのような物を使い空気の抜けたボールを投げ

回数が少なくバケツに入れた者が勝つ競技である。  

ほーるボールは、５ホールで競技するものである。  

 

埼玉県学力学習状況調査の件であるが、今後これらの情報

はどのように教育に活かされていくのか。  

 

この調査は、昨年度から今年度にかけて子供達がどれほど

伸びているのか確認できる学力検査である。  

学力向上のためには、良かったクラスの取り組みをフィー

ドバックして分析していくものである。  

 

各家庭では子供の経年変化を見て、先生方には学年ごとク

ラスごとの経年変化を見て、学校単位でもフィードバックで

き、そして白岡市としても各集団でフィードバックして可能

なデータが入手できる。その集団に応じてどの人も結果を一

様に入手できるが、どう活用したかまでは求めていないのか。 

活用は集団に任せているのか。  

 

大きなところは、各学校に任せるところもあるが、市では

どのような取り組みができるのか検討して、それを学校にお

願いしている。  

 

もう一つ大事なことは、このテストは４月に行われるため、

前年の授業が問われることになる。前年のクラスで集計が行

われるため、その指導方法を後追いで調べることや学級経営

についても、こんな点が良かったなど確認するための研修を

行っている。  

 

文化講演会などもインターネットでの申し込みになってい

るため、このような流れになっていくと参加者が増えていく

ため良いと思われる。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

ほかに意見等を求めたが、意見等がなかったため、その他

の事項について終了とした。  

 

６ 閉会 

 以上ですべての日程を終え、閉会を宣した。 
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議事のてん末・概要を記載し、その相違なきを証するため、ここに署名する。 

 

令和  年  月  日  

 

            教 育 長 

 

            議事録署名委員  

 

            議事録署名委員  

 

 


